



Compte-rendu de la réunion ASL du 24 avril 2012

Présents : Nathalie Chanteau, Fabienne Daveaux, Pascal Daveaux, Alain Denis, Jean-Claude Derivery, Annie Divay, Catherine Laoué, Jacky Laoué, Michèle Moutier, Jean Nagy, Rémy Reveret

Absents : Etienne de la Boissière, Michel Lagorgette, Pierre Narbonne, Jacques Popot, Chantal Van de Velde

1. Election du bureau de l'ASL

A l'unanimité, ont été élus :

Président : Jacky Laoué

Vice président animation : Jean Nagy

Vice présidents syndic : Pascal Daveaux et Etienne de la Boissière

Secrétaire : Michelle Moutier

Secrétaire adjointe : Nathalie Chanteau

Trésorier : Alain Denis

Trésorier adjoint : Jean Claude Dérivéry

Webmaster : Catherine Laoué

Back up : Nathalie Chanteau et Jean Nagy

Des commissions seront à constituer selon les projets

2. Bilan de l'AG

L'AG s'est bien déroulée avec de nombreuses questions de la part des participants

3. Environnement

Arca Chudeau : le rapport du commissaire enquêteur concernant l'extension de l'entreprise peut être consulté sur le site de la préfecture.

Il n'émet pas vraiment de réserves sur l'extension pour des motifs d'ordre économique.

Cependant, il émet des réserves sur le problème du bruit occasionné par les entreprises et par la D775 :

- celui-ci devra être traité sur l'ensemble de la zone d'activités

- la D 775 : la vitesse devrait être abaissée à 90 km/h

- montage de murs anti-bruits tels que des merlons paysagés avec feuillus persistants.

Rencontre de Pascal avec M. Meaupse de la DREAL

- à propos d'Arca Chudeau, le dossier de l'enquêteur repart à la DREAL pour avis technique ; la DREAL tiendra compte des différents avis locaux.

- à propos de Bona Sabla, la DREAL n'a pas toutes les informations ; l'analyse du bruit est à refaire car les horaires d'ouverture de l'entreprise pris en compte en 2008 (date de l'analyse) ne correspondent plus à la réalité de 2012 ; la DREAL sera mandatée pour de nouvelles analyses.

Un collectif, le CABLE (lecableavrille@gmail.fr) réunissant 3 quartiers (La Dézière, le Domaine de l'Étang et Les Bosquets) et quelques habitants isolés a été lancé mi avril

L'AFM : inquiétude quant à sa future installation ; des normes importantes seront imposées

D 775

Pas de réponse de Christophe Béchu

La mairie soutient notre démarche

Une réunion avec la mairie est normalement prévue mi mai

4. Activités

La chasse au trésor est reportée au 1^{er} septembre car trop peu d'inscriptions ; un changement de nom est à prévoir

La soirée astronomie est confirmée au 26 mai (9 juin si temps non propice)

La soirée des voisins reste programmée le 1^{er} juin

Le salon des Talents Avrillés : dépliant et affiche sont en cours de réalisation au niveau du centre Georges Brassens

- **Prochaines réunions** : les 5 juin, 11 septembre, 23 octobre, 4 décembre 2012

Prochaine réunion :
Mardi 5 juin, 20h30, maison de quartier